



Menschenrechte in interkultureller Perspektive

Symposion zu 70 Jahre UN-Deklaration der Menschenrechte

Vortragende:

Andreas Müller (Salzburg)

Die Allgemeine Erklärung der Menschenrechte: Zwischen Norm und Verheißung

Heiner Roetz (Bochum)

China in der Menschenrechtsdebatte

Hans Schelkshorn (Wien)

Säkulare und christliche Perspektiven in der westlichen Menschenrechtsdebatte

Anke Graneß (Wien)

Zum Diskurs über Menschenrechte in Afrika. Feministische Perspektiven

Sarhan Dhouib (Kassel)

Islam und Menschenrechte. Eine alte Debatte und neue Perspektiven.

Freitag, 7. Dezember 2018, 14.30 Uhr - 19.00 Uhr

Otto-Mauer-Zentrum

Währinger Straße 2-4 / 1090 Wien

Veranstalter: Katholischer Akademiker/innenverband Wien (www.kav-wien.at)
Katholische Hochschuljugend Wien (www.khjoe.at/khjwien/)
Wiener Gesellschaft für interkulturelle Philosophie (www.wigip.org)
KPH Wien/Krems

Unterstützer:

ZukunftsFonds
der Republik Österreich